

令和6年度 八代市立植柳小学校 学校だより 28号

いづかし

植柳小学校校訓 「うつくしく、やさしく、たくましく、かしこく」



八代市立植柳小学校
校長 嶋村 立馬

令和6年11月22日

和太鼓の音が響きました!!

今週は寒気が一気に流れ込み、朝夕は上着なしではいられないような寒さとなりました。朝登校している子供たちもとても寒そうで肩をすくめて歩いています。そんな中にも子供たちは、運動場や校庭を走り回り、とても元気に過ごしています。このまま元気にこの冬を乗り切ってほしいと願っています。

11月16日（土）、植柳コミュニティ・センターで「植柳ふれあい祭り」が開催されました。植柳小学校からも和太鼓クラブが出演しました。今回、和太鼓クラブから5名の子供たちが参加してくれたのですが、町内会長さん方も一緒に参加されて、小学生の演奏に花を添えていただきました。当日の演奏に向けて、町内会長さんは、小学生と一緒にバチを握って、昼休みに行われていた練習に参加してこられました。この日の演奏名は「響」、節に合わせて叩く太鼓の音が会場中に響き渡る、そんな力強い演奏を聴かせてくれました。会場にはたくさんの子供たちが来ていて、思い思いにふれあい祭りの雰囲気を楽しんでいたようです。みんな笑顔でした。これまで準備に携わってこられた住民自治会の皆様やお手伝いいただいた皆様には、子供たちが活躍できるこのような機会をつくっていただきありがとうございました。



ボランティア活動に取り組んでいます

今週からボランティア活動が始まっています。学年別に日を分けて、運営委員会の上級生のお世話のもと、昼休みに活動に取り組んでいます。月曜日から学年ごとに落ち葉拾いをがんばってくれました。低年生の子供たちも、上級生のお兄さん、お姉さんと一緒に、たくさんの落ち葉を拾っていました。各学年、楽しそうに活動に取り組んでくれる姿がとてもよかったです。また、運営委員会の子供たちも、いろんな学年の子供たちをしっかりリードしてくれました。活動を通して、子供たちみんなが、植柳小学校やふるさとを大切にする気持ちを持ってくれることを願っています。



11月23日（土）に八代妙見宮大祭が行われます。八代妙見祭は約380年の歴史を誇る秋の大祭で、八代神社（妙見宮）で行われる九州三大祭りのひとつです。今週、校区の厳檜檜（いづかしかい）の皆さんが、妙見宮大祭飾馬奉納のため、植柳小学校に来校されました。飾馬が校内に入ってくると子供たちは外に出て、間近に見る飾馬の大きさや迫力に驚いていました。

ご来校いただきました厳檜檜の皆さん、ありがとうございました。